

**Laura Barrera**

Conciencia | No hay mejor inversión que la que se realiza en la niñez y la adolescencia

A pocos días de que inicie la discusión del Presupuesto 2023, es momento de hacer un alto en el camino para reflexionar y entender la importancia de invertir en la niñez y adolescencia mexicana, misma que lamentablemente ha sido invisibilizada frente presupuestos que se enfocan en proyectos que existen más en su imaginación que en la realidad.

Lamentablemente los recortes presupuestales observados durante los últimos 4 años han colocado a las niñas, niños y adolescentes en un gravísimo nivel de vulnerabilidad, por dar algunos ejemplos, en esta ocasión, en materia de salud, el Programa de Vacunación pasará de 30 mil 314 millones 344 mil 022 pesos a 14 mil 021 millones 841 mil 653 pesos. Una disminución de 55% en términos reales, esto en un contexto preocupante en el que dos de cada tres niñas y niños no cuentan con esquema completo, lo que ha encendido las alertas por rebrotes de enfermedades que se consideraban erradicadas y podrían costar la vida de las y los menores.

<https://www.elsoldetoluca.com.mx/analisis/conciencia-no-hay-mejor-inversion-que-la-que-se-realiza-en-la-ninez-y-la-adolescencia-8954419.html>